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Gymnasium Rodenkirchen: Kapazitäten 

Sehr verehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
die Fraktion Die Grünen und die FDP-Fraktion bitten, folgende gemeinsame Anfrage 
auf die Tagesordnung der Sitzung der BV Rodenkirchen am 04.12.2017 zu setzen: 
 
Der Rat der Stadt Köln hat in seiner Sitzung am 22.09.2016 die 6-Zügigkeit des 
Gymnasiums für die Sekundarstufe I beschlossen. Der sich hieraus zwangsläufig 
ergebende höhere Raumbedarf soll durch eine Ausgliederung von Teilbereichen in 
das Gebäude der in der näheren Umgebung liegenden, betrieblich auslaufenden 
Hauptschule „Ringelnatzstraße“ gedeckt werden. Hierzu folgende Fragen: 

         
- Nimmt der Raumbedarf der Hauptschule wie erwartet ab? Falls ja, in 

welchem Umfang? Falls nein, warum nicht? 
- Kann sowohl die Einrichtung weiterer Mehrklassen als auch eine 7-

Zügigkeit des Gymnasiums (Sekundarstufe I) für die Zukunft – auch 
übergangsweise – ausgeschlossen werden? 

- Gibt es die bauliche Möglichkeit, das Gymnasium über eine Verlänge-
rung des nord-östlich verlaufenden Flügels unter Aufgabe der ursprüng-
lichen (und wegen Anwohnereingaben so nicht nutzbaren) Pausenfläche 
zu erweitern? Falls ja, unter welchen Voraussetzungen? Falls nein, aus 
welchen Gründen nicht? 

 
gez.  Giesen                               gez.  Daniel 
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